

Selasa, 26 Desember 201



2 Pagi Rombongan dari UDD Banjarmasin telah tiba di UDD PMI Kabupaten Jember. Mereka terdiri dari dokter dan petugas yang ingin menggali pengalaman, bekerja keras belajar agar UDD Banjarmasin menjadi lebih maju. Materi yang ingin digali adalah sistem manajemen mutu UDD PMI Kabupaten Jember yang telah 5 tahun mendapat sertifikat ISO 9001:2008.

"Seluruh jajaran UDD PMI Kabupaten Jember selalu membuka pintu bagi semua pihak yang ingin bersama-sama menggali ilmu untuk maju. Apalagi untuk sesama UDD PMI yang memiliki satu visi yaitu ketersediaan darah demi kemanusiaan". Ungkap Dr. Dudung selaku Direktur UDD PMI Jember. Hadir pula Sukaryo, SH selaku Kepala Markas UDD PMI Jember yang menyambut baik kehadiran setiap tamu di PMI Jember. Pertanyaan menggelitik dari Kepala Markas yang dilontarkan saat sambutan, kenapa Jember ini sering mendapat kunjungan padahal UDD PMI Jember ini kecil. Di tanggap dengan manis oleh Direktur UDD PMI Kota Banjarmasin Dr. H. Sri Yanto, M.Kes bahwa Jember ini bukan UDD Kecil, namun UDD sedang tapi maju, selalu konsisten terhadap manajemen mutu dan juga embrio dari sistem informasi dengan komputerisasi.

Berbagai rangkaian studi banding mulai dari diskusi dengan Humas, sekretariat ISO dan Direktur UDD PMI Jember dilanjutkan dengan studi di setiap bagian dan ruang UDD PMI Jember. "Laboratorium sebagai pusat pelayanan darah menjadi percontohan laboratorium UDD PMI Banjarmasin. Kantor di UDD PMI Jember ini kecil namun kelihatan bagus. Mudah-mudahan Banjarmasin dapat menerapkan hasil dari studi banding ini". harap Dr. Sri Yanto. Acara studi banding di tutup dengan perjalanan wisata ke pantai Papuma untuk lebih mengenalkan wisata di Jember dan juga melepas penat setelah studi di UDD PMI Jember.

Berbagai tamu yang datang mulai dari Aceh (Australia Red Cross), UDD PMI Bandung, Sidoarjo, Malang, Banyuwangi dan banyak kota lain dengan senang hati kita terima dengan harapan besar agar studi yang dilakukan dapat membawa perbaikan di UDD masing-masing

hingga ketersediaan darah berkualitas untuk masyarakat dapat terealisasi.